

„Kinderbus“ für die Kita Haus Hall

# In der Kutsche zum Einkaufen



Sechs Kinder passen in den „Kinderbus“ und alle anderen freuen sich mit über das neue Fahrzeug, auch Mitarbeiterinnen und Eltern sowie Vertreter des Fördervereins Haus Hall und der Firma Westfleisch Coesfeld. Der Betriebsrat spendete 750 Euro für die Kinderkutsche.

**COESFELD.** „Schönen Dank, dass unsere Wünsche in Erfüllung gehen, obwohl noch nicht Weihnachten ist!“ Mit einem fröhlich bunt gemalten Bild bedankten sich die Kinder der Kita Haus Hall an der Grimpingstraße für ihren neuen „Kinderbus“.

Sechs kleine Mitfahrer finden in dem Gefährt Platz. Über den Gehweg geschoben, erreichen sie damit sicher und schnell ihr Ziel.

„Der Kinderbus erweitert unseren Bewegungsradius enorm“, erklärte Claudia van Stegen bei der symbolischen Übergabe. Die Kita-Leiterin denkt dabei an Ziele in der Stadt, die nun leichter angesteuert werden können, etwa die Bücherei, die Polizei, den Park.

Vor allem aber sei der „Kinderbus“ für Fahrten zum Supermarkt geeignet, denn das Thema „gesunde Ernäh-

rung“ spielt in der integrativen Kindertageseinrichtung eine große Rolle. Die Anschaffung des „Kinderbusses“ wurde ermöglicht durch den Förderverein Haus Hall e.V. „Wir konnten schon in vielen Fällen Unterstützung leisten, wenn für sinnvolle Vorhaben keine öffentlichen Gelder zur Verfügung stehen“, erklärte dazu Andreas Langer vom Vorstand. Beim aktuellen Projekt war auch

die Firma Westfleisch Coesfeld engagiert. Zu ihrem 90. Geburtstag spendete sie einen vierstelligen Geldbetrag für soziale Projekte in der Umgebung. „Die Mitarbeiter haben dafür auf eine Betriebsfeier verzichtet“, sagte Ferdi Roling vom Betriebsrat. Er übergab einen symbolischen Scheck über 750 Euro als Beitrag zu den Gesamtkosten von 1600 Euro für die Kinderkutsche.

„Schön wäre es, wenn wir demnächst zur Baustelle fahren und den Maurern zusehen könnten“, meinte van Stegen mit Blick auf weitere Einsatzmöglichkeiten des „Kinderbusses“. Sie hofft darauf, dass die zuständigen Stellen endlich grünes Licht geben für den schon lange geplanten Neubau der Kita Haus Hall am Gerlever Weg. Im November will der Stadtrat darüber entscheiden.